

04. April 2017

ADAC Klassik präsentiert umfangreiche Aktivitäten auf der Techno Classica in Essen

Youngtimer im Mittelpunkt auf ADAC-Stand in Halle 3

München. Die Messe Techno Classica in Essen ist vom 5. bis 9. April Treffpunkt der Klassik-Szene. Auf einer der weltgrößten Oldtimer-Messen stellt auch der ADAC seine umfangreichen Klassik-Aktivitäten in Halle 3 (Stand 215) vor. Im Mittelpunkt von ADAC Klassik steht die ADAC Youngtimer Tour 2017, die im Oktober in Berlin ausgetragen wird.

Blickfang auf dem Stand von ADAC Klassik ist ein Sportcoupé aus den 1980er Jahren. Ein Volkswagen Scirocco 16V aus der zwischen 1981 und 1992 produzierten zweiten Baureihe präsentiert die ADAC Youngtimer Tour 2017. Unter dem Motto „Abenteuerspielplatz für die Klassiker von morgen“ findet die zweite Ausgabe der Tour für mindestens 20 Jahre junge Klassiker vom 6. bis 8. Oktober in Berlin und dem Umland der Hauptstadt statt. Die ADAC Youngtimer Tour ergänzt das Portfolio der beliebten Oldtimer-Wandertouren des ADAC wie der ADAC Deutschland Klassik, ADAC Trentino Classic oder ADAC Moto Classic, die in Essen ebenfalls präsentiert werden.

Die 29. Ausgabe der Techno Classica findet vom 5. bis 9. April auf der Messe Essen statt. Die Messe ist am „Preview Day“, Mittwoch, 5. April von 14.00 bis 20.00 Uhr geöffnet, am Donnerstag, Samstag und Sonntag von 09.00 bis 18.00 Uhr und am Freitag von 09.00 bis 19.00 Uhr. Weitere Informationen unter www.siha.de

Pressekontakt:

ADAC e.V.

Oliver Runschke, Kommunikation Motorsport und Klassik

Tel.: +49 (0) 89 7676 6965

E-Mail: oliver.runschke@adac.de

www.adac.de/klassik

Diese Presseinformation finden Sie online unter presse.adac.de. Folgen Sie uns auch unter twitter.com/adac

ADAC Pressestelle
Hansastraße 19
80686 München

Tel.: (089) 7676-0
presse@adac.de
www.presse.adac.de

Leitung Pressestelle
Alexander Machowetz